

Magazin „die internationale“

„die internationale“, ein Diskussionsangebot in Form einer Zeitschrift

21. Januar 2017

Zur Website der „Die Internationale“

Zu den Beschlüssen der ISO-Gründungskonferenz vom 3. 4. Dezember 2016 gehört die Herausgabe eines Magazins, basierend auf der bis dahin erschienenen Inprekorr. Demnach bringt die Zeitschrift weiterhin Artikel aus der Presse der IV. Internationale, gleichzeitig aber auch Beiträge aus dem deutschsprachigen Raum zu Fragen linker Diskussionen und Positionsbildung.

Was soll da diskutiert werden?

Bei vielen Menschen mehren sich die Zweifel am System. Nicht nur in Sachen Klimawandel wird dem Kapitalismus nichts Positives mehr zugetraut. Spätestens hier stellen sich allerdings Fragen, die sich nicht von selbst beantworten, etwa:

- Wie kann eine gesellschaftliche Alternative zum Kapitalismus aussehen? Was können wir uns unter Ökosozialismus vorstellen?
- Mit welcher Strategie kann eine Alternative jenseits des Kapitalismus durchgesetzt werden?
- Spielt in einer solchen Strategie die Arbeiterklasse weiter die entscheidende Rolle?
- Wie kann die revolutionäre Linke wenigstens ansatzweise ihre Zersplitterung überwinden?

Die Zeitschrift vertritt einen dezidiert marxistischen Anspruch, den des offenen Marxismus, wie er von der IV. Internationale vertreten wird. ist ausdrücklich offen für Debattenbeiträge auch aus anderen Strömungen der revolutionären Linken, die hiermit dazu eingeladen sind.

Uns geht es an erster Stelle um realitätstüchtige Analysen, die nicht alle paar Monate umgeschrieben werden müssen. Sie sollen aber auch so konkret und nachvollziehbar sein, dass ihre wesentlichen Inhalte auch in der täglichen politischen Auseinandersetzung einzubringen sind.

die internationale wird von der ISO, Sektion der IV. Internationale in Deutschland, herausgegeben und erscheint zweimonatlich mit 60 bis 64 Seiten. Kooperationspartnerinnen sind in Österreich die SOAL und in der Schweiz die Bewegung für den Sozialismus (BFS/MPS).

Ein Bestellformular findet ihr vorübergehend hier.

Abonnements:

Inland

€ 30

Ermäßigtes Abo

€ 15

E-Mail-Abo (als PDF-Datei)

€ 15

Schnupperabo (3 Ausgaben)

€ 10

Auslandsabo

€ 40

Einzelheft(e)

je € 5

Vertrieb:

internationale-vertrieb@intersoz.org

Dieser Beitrag wurde publiziert am Samstag den 21. Januar 2017
in der Kategorie: **Magazin** „die internationale“.